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Я решил поступать в ХПИ, когда еще учился в школе, поэтому пришел на подготовительные
курсы при нашем университете. Здесь работают замечательные преподаватели, которые
подготовили к поступлению, вместе с ними я восполнил свои пробелы в знаниях и изучил
много нового и интересного.
Прекрасно помню тот день, когда мне сказали, что я поступил – он был просто сказочным.
«Ура! Я поступил! Передо мной открылись новые двери, я смогу получить новые знания,
которые помогут в достижении поставленных целей», – такие мысли меня посещали весь
тот день.
Каждый курс лекций давал мне все новые и новые знания, которые стали фундаментом для
освоения более сложного и современного. Учился у преподавателей и вместе с
преподавателями, учился самостоятельно. Я понял, что самообучение – первый и
неотъемлемый ключ к полноценному личностному росту в любой сфере. Но для этого роста
также необходимы фундаментальные знания. Один знакомый архитектор всегда говорит:
«Не будет фундамента, дом рухнет, не успеешь и глазом моргнуть». Поэтому в
университете мы и закладываем фундамент своего профессионального роста.
В процессе обучения не следует обходить вниманием и общеобразовательные предметы. Я
благодарен Татьяне Николаевне Чернецкой за интересный и особый подход к
преподаванию социологии. Практические занятия по этому предмету часто проводились в
форме дебатов: давалась тема, и выбирались две команды студентов по три человека.
Каждая из команд должна представить свои аргументы и опровергнуть аргументы
оппонентов. Такая форма общения информационно и эмоционально насыщена, и эти
занятия не забудутся.
Студентом четвертого курса открыл для себя Дворец студентов со всевозможными
коллективами и группами. Я присоединился к развивающемуся студенческому театру
эстрадных миниатюр «Абзац», во главе которого были руководитель театра, популярный
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телеведущий А. М. Иванов и режиссер театра, известный журналист А. М. Казайкин. Я
попробовал себя в роли актера, принимал участие в концертах, международном фестивале
«Студентські жарти». Здесь мы получили приз зрительских симпатий и приз за лучшую
хореографию, но самым главным было общение с людьми, живущими искусством!
За годы учебы в университете я принимал участие в олимпиадах по системному
программированию, которые ежегодно проводились на нашей кафедре. Это прекрасная
возможность подытожить изученное и применить его для решения предложенной задачи.
Незаметно пролетели годы учебы, и пока я еще учусь, говорю спасибо всем
преподавателям, которые помогали мне. А студентам желаю следовать за своей мечтой!


